

Ville, annulant deux polices d'assurance couvrant les \$95,000 des risques de la Ville, expirant le 3 mai prochain.

Un débat s'en suivit au sujet de savoir si la Ville ne devrait pas devenir son propre assureur,

M. l'échevin Lapointe

Propose: Que les avocats de la Ville ainsi que les avocats consultants de la Ville, soient autorisés à prendre les mesures voulues pour contraindre la "Scottish Union & National Insurance Company" de parfaire et de payer la différence entre ladite Ville et ladite compagnie, et celles de la Ville serait appelée à payer sur le montant de l'assurance garantie par ladite compagnie, s'ils le jugent à propos.

Et un nouveau débat s'en suivit,

Le trésorier de la Ville est prié de s'aboucher avec les avocats de la Ville et les avocats consultants de la Ville et de dresser un projet de la procédure nécessaire à adopter qui permettra à la Ville de devenir son propre assureur, afin de le soumettre à la prochaine assemblée de la Commission, et que dans l'intervalle la Ville se charge du risque.

M. l'échevin DeSerres propose à ce sujet, que MM. Dostaler & Adams soient chargés d'effectuer cette assurance, avec prière de ce faire au plus bas taux possibles; cette proposition est perdue sur le partage suivant:

Pour: Ekers et DeSerres—2.

Contre: Payette, Lapointe et Vallières—3.

Alors la Commission se lève faute de quorum.

Adjournement.

RENE BAUSET,
Asst.-Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 30 AOUT

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Finances.*—Sur l'emprunt de \$700,000.
2. *Aqueduc.*—Pour accorder le contrat pour cimenter le réservoir.
3. *Aqueduc.*—Pour accorder le contrat pour cimenter le bassin du square Saint-Louis.
4. *Aqueduc.*—Pour accorder le contrat pour la construction d'un égout, à l'aqueduc.
5. *Aqueduc.*—Pour opérer le virement de certains crédits.

sur, cancelling two insurance policies covering the \$95,000 of the City risks, expiring on the 3rd. May next.

Following which a discussion arose as to the advisability of the City becoming its own insurer.

Ald. Lapointe

Moved: That the City Attorneys and the Consulting City Attorneys be authorized to take the necessary proceedings to compel the Scottish Union and National Insurance Co. to make up and pay the difference between the premiums agreed upon between the City and said company and the premiums that the City will be called upon to pay on the amount of insurance carried by said company, should they see fit to do so.

And a further discussion arising,

The City Treasurer was instructed to confer with the City Attorneys and Consulting City Attorneys, and prepare a draft of the procedure necessary to enable the City to become its own insurer for submission at the next meeting of the Committee, and, in the meantime the City to carry the risk.

In this connection also Ald. DeSerres moved that the placing of this insurance be left in the hands of Messrs. Dostaler & Adams, with instructions to place the same at the lowest possible rates, which motion was lost on the following division:

Yeas: Ekers and DeSerres—2.

Nays: Payette, Lapointe and Vallières—3.

The Committee then rose for want of quorum.
Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING TO BE HELD THE 30th OF AUGUST.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Finance.*—On the loan of \$700,000.
2. *Water.*—To award contract for cementing reservoir.
3. *Water.*—To award contract for cementing St. Louis square basin.
4. *Water.*—To award contract for sewer at the aqueduct.
5. *Water.*—To vary certain items of their appropriation.